

La Junta de Gobierno del Colegio de Abogados cambiará dos de sus cargos

El puesto de tesorero es el único que cuenta con dos candidatos para las elecciones del día 30: José Miguel Juárez y Luis Enrique García, y dos de los tres diputados electos repiten

M.O. / ALBACETE

El Colegio Oficial de Abogados de Albacete convocó a mediados de diciembre un nuevo proceso electoral para renovar a parte de su Junta de Gobierno, en concreto cuatro de sus 10 cargos, el de tesorero y el de los diputados segundo, cuarto y sexto.

La fecha fijada para los comicios es el próximo día 30, pero una vez agotado el plazo para la presentación de candidaturas, ya se puede decir que los letrados que cumplan las condiciones para participar en las votaciones sólo tendrán que elegir el nombre del nuevo tesorero. Para el resto de puestos, los tres diputados, ha habido una única candidatura, y una vez admitida y proclamada sus integrantes son ya candidatos electos. Así lo indicaba ayer el decano de

los abogados de la provincia, Julio García Bueno, que el próximo mes de febrero cumplirá un año al frente de la entidad colegial.

En su elección se renovó la otra parte de la Junta de Gobierno, siguiendo el procedimiento establecido para que la Junta no se renueve de una vez, en bloque, y de esa forma pueda haber continuidad en el trabajo que se realiza desde el Colegio.

DOS NOMBRES. García Bueno comentó que para el cargo de tesorero hay dos personas que se han propuesto, el letrado José Miguel Juárez Mulero, quien es delegado provincial en Albacete de la Asociación Española de Asesores Fiscales, y el letrado Luis Enrique García Jiménez. Deja el cargo José Luis García García, quien ya esta-

LAS CONDICIONES

>DOBLE VALOR. En las elecciones del Colegio Oficial de Abogados el voto de los abogados ejercientes tiene el doble valor que el de quienes son colegiados pero no ejercen.

>POR CORREO. La convocatoria admite voto por correo siempre que los envíos estén en el Colegio antes de las 14 horas del día 30.

ba como tesorero en la Junta de Gobierno anterior, la presidida por José Serrano. El decano del Colegio de Abogados señaló que los candidatos ya electos son Albino Escribano como diputado segundo, María Felicidad de la Vega como diputada cuarta, y Victoria Tá-

rraga como diputada sexta. Los dos primeros también repiten, porque ya formaban parte de la Junta de Gobierno, de modo que entraría como nueva Victoria Tárraga en el puesto que hasta ahora ha ocupado Elena Rodríguez. Con estos cambios, a expensas de la elección del tesorero, el resto de la Junta la conforman Julio García Bueno como decano, María de los Llanos López Vázquez como diputada primera, Audelino Carrión como diputado tercero, Alejandro Ruiz como diputado quinto, Miguel Ignacio García Guerrero como bibliotecario, y Pedro Juan Tárraga como secretario.

Las votaciones para elegir al nuevo tesorero serán el viernes 30 de 10 a 14 horas, según figura en la convocatoria de elecciones hecha por el Colegio.